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 Ao décimo quarto dia do mês de janeiro de dois mil e vinte cinco, os membros do Con-

selho Municipal de Saúde de Rio das Ostras, realizaram a I Reunião Ordinária, na sala 

do CMS situada na Rua Ethelberto Fontes,290 Jardim Campomar. Tendo como pauta o 

seguinte assunto:  1- Relatório situação da Tenda, para deliberação do CMS/ 2- Compo-

sição da CISB. / 3-Carta Aberta do Movimento Social de Luta, contra HIV/AIDS e COR-

MOBIDADES, IST, HV, TUBERCULOSE do ERJ. / 4-Assuntos Gerais. A reunião teve 

início as dezoito horas, com a presença de 09 (nove) conselheiros titulares, o sr. Fabio 

Simões- SEMUSA, sr. Mario Jorge R. de Paiva- SEMUSA, sr. Carlos Eduardo de O. 

Gomes-ABEN, sra. Maria Clara A. de Almeida-AVISA e o sr. Eduardo de A. Rodrigues- 

P.N.S. Conceição, sra. Thais Vogal-SINDSER/RO, sra. Nirvana R.B.e Braga- ADOTE, 

sra. Luciene B.da Silva Furtado-SAE/RO, sr. Victor Diniz-EGIDE e 03 (três) conselheiros 

suplentes, a sra. a Sra. Maria Christina S. V.de Souza-SEMUSA, a sra. Mariângela Alves 

de Queiroz-ADOTE, a sra. Valdirene do C.F. dos Santos-ASSOCIAÇÃO RAÍZES, os de-

mais conselheiros justificaram sua ausência. Participaram da reunião a Conselheira es-

tadual de Saúde Amanda Doo, conselheiros Júlio Quima, o presidente do Conselho Es-

tadual de Saúde Leonardo Légora e a conselheira Marizeth Delega Shiva. O presidente 

do conselho sr. Carlos Eduardo cumprimentou os presentes e verificou o quórum, iniciou 

lendo a pauta do dia. A leitura do relatório sobre situação da Tenda ficou para próxima 

reunião, o conselheiro Vitor deixou registrado que conseguiu um recurso Federal através 

de uma emenda parlamentar para tratar da saúde da mulher, próximo assunto em pauta, 

a conselheira Mariângela-ADOTE, fez a leitura do relatório que a comissão de fiscaliza-

ção sobre o CEO tipo II, o credenciamento foi indeferido pelo plano do conselho e regis-

trado em ata publicada em Diário Oficial no dia 08/01/2025, falou da criação da Comissão 

intersetorial de Saúde Bucal-CISB, na composição da comissão, teremos representante 

regional de odontologia, usuários, profissionais de saúde, gestão entre outros, a dra. 

Amanda Dou falou que a CISB de Rio das Ostras vai compor a mesa do Estado é o 1º 

Município da Região Sudeste talvez o 3º do Brasil a implantar a Comissão de Saúde 

Bucal, citou exemplos, o presidente do Conselho Estadual de Saúde sr. Leonardo Lé-

gora, fez uso da palavra, falou da satisfação em estar no conselho de saúde de Rio das 

Ostras, a importância do conselho trabalhar em conjunto com secretaria de saúde para 

atender melhor os usuários do SUS. O Dr. Fabio Simões- conselheiro nato vice-prefeito 

de Rio das Ostras e Secretário de Saúde, fez algumas colocações, em relação sua ges-

tão e como encontrou a Secretaria de Saúde, em pouco tempo de gestão tem trabalhado 

muito para melhor atendimento aos Munícipes.  Finalizando a reunião o presidente sr. 

Carlos Eduardo agradeceu aos presentes, a reunião foi encerrada as vintes horas sendo 

lavrada a presente ata, baseada nos registros da gravação feita em reunião, assinada 

pelo presidente do CMS sr. Carlos Eduardo de O. Gomes. 

Carlos Eduardo de Oliveira Gomes 

Presidente CMS 


